

🎵 合唱コンクールを通して思ったこと(当日の振り返り) 🎵

高木海里さん (1組)	みんなで頑張って練習したものを本番で歌うとなると、こんなに緊張して、頑張りたい、優秀賞とりたいって気持ちになるんだなって思いました。今日を通して、このクラスが好きになれそうです。結果発表のときはすごくドキドキして、結果は残念だったけど、今まで頑張ってきた成果を全学年に見てもらえただけでも良かったかなって思います。来年は優勝したいですね。
市原里奈さん (1組)	誰か一人がかけてしまっている合唱よりも、一人一人が全力で思いを一つにした合唱のほうが完成度も高く、より思いのこもったものになるということを実感し、クラスを一つにすることが重要だと改めて分かりました。賞をとれなかったけれど練習した分、本気で悔しがることができましたと思います。この経験を生かして、来年は最優秀賞をとれるように、より思いのこもった合唱を作れるようにしていきたいです。
海保颯斗さん (2組)	感じることは、歌を歌う前は少し緊張しましたが、自分のこれまでの成果を出し切り歌い終わると、とても自分もすっきりして、ここまで頑張ってきたかいたががあったなと思いました。そして来年は、絶対に全校最優秀賞をとって終わりにしたいと思いました。
越川愛梨さん (2組)	毎日コツコツ練習をしたり、話し合いをしたりすることでとてもいい合唱になることを学びました。クラスみんなで結果をドキドキしながら聞いて結果が分かった瞬間、クラス全体で「うれしい!!」という同じ気持ちになれたのがうれしかったです。
伊藤瑞姫さん (2組)	歌の良さに気づいて、歌うことや聴くことに興味をもてるようになりました。何事にも本気で取り組めるようにもなれました。恥ずかしながら思いっきり歌うことが出来ました。普段の日常生活もしっかりして、合唱コンクールに向けて気持ちづくりが出来るようになりました。
加瀬友稀さん (3組)	今回の合唱コンクールを通して、賞が取れない悔しさと、全力で歌いきった時の達成感を学べました。また、先生方や審査委員の方々に感謝します。みんながまとまるというのは、とても難しいことだと思います。この経験は、一つの目標に向かって頑張れるクラスに一段階成長できたと思います。
吉村日菜子さん (3組)	私が成長した部分は、最優秀賞を目指して必死にやってきたことです。今まで辛い時や苦しい時も練習の日々であったけれど頑張ってきたことです。この練習があったからこそ悔しいと思えました。

11月の予定



月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
	火①～⑥ 専門委員会	水①～⑤ ⑥生徒会役員認証式	文化の日	金①～⑥ 第2回漢字検定		
7	8	9	10	11	12	13
月①～⑥	火①～⑥	水①～⑥	木①～③ 一斉下校 12:50	金①～⑥		
14	15	16	17	18	19	20
木①～⑤ ⑥学力向上タイム	火①～⑥	水①～⑥	期末テスト 国理英保 一斉下校 13:55	期末テスト 家数社 二般下校 12:50		
21	22	23	24	25	26	27
月①～⑥ 一斉下校 15:35	火①～⑥	勤労感謝の日	木⑤②③④⑤① 一斉下校 15:10	金①～⑥		
28	29	30	部活動最終下校時刻 16:30			
月①～⑥	火①～⑥	水①～⑥				

♪ 合唱コンクール集合写真 ♪

2学年集合写真



2年1組



2年2組



2年3組

